

La directrice académique à l'école primaire à la rentrée



VISITE (de gauche à droite) Joris Bovet, Maria Jublin, Jean Douchet, Thierry Colombet, Suzel Prestaux, Didier Lindron.

Les écoliers de l'école primaire Pierre et Marie Curie ont une invitée importante, lundi 5 septembre.

Dans le cadre de ses visites de rentrée, Suzel Prestaux, directrice des services académiques de l'éducation nationale (Dasen) de l'Allier est venue à l'école primaire Pierre et Marie Curie pour rencontrer l'équipe pédagogique et visiter les locaux. Joris Bovet, député de la 2^e circonscription de l'Allier, Maria Jublin, inspectrice de l'éducation nationale de la circonscription de Montluçon 2. Jean Dou-

chet, adjoint de Suzel Prestaux, et Didier Lindron, maire de Montmarault, accompagnaient la Dasen.

Guidé par Thierry Colombet, directeur de l'école, le groupe a pu apprécier les installations de cette école qui a fusionné la maternelle et la primaire. « Je suis venue pour saluer les équipes pour la rentrée ainsi que les élus présents, Cette école fait partie d'un RPI concentré qui regroupe huit communes et je suis pleinement satisfaite de cette visite », déclare Suzel Prestaux. ■

Un salon dédié au numérique

Le Conseil départemental organise le premier de ses trois salons du numérique, de jeudi à samedi, à l'espace Capdevielle, à Montmarault (*). Un salon ouvert à tous gratuitement.

L'organisation de cette manifestation s'inscrit dans le label Numérique en commun [s] Allier, attribué par l'État au Département depuis 2020 « pour fédérer l'ensemble des professionnels bourbonnais impliqués dans le domaine des usages du numérique, désireux de monter en compétence [...] pour un numérique inclusif et d'intérêt général ».

De multiples ateliers

L'un des objectifs de ce premier salon sera justement de permettre au grand public « d'aller à la rencontre des professionnels et aidants du numérique proches de chez soi ».

Pour ce faire, différents ateliers seront proposés tout au long de ces trois jours à l'espace Capdevielle sur les thèmes des métiers de demain, sur les réseaux sociaux, sur les



JEUNES. Une rencontre sur les secrets de la parentalité numérique sera notamment proposée aux parents, ce samedi. PHOTO STÉPHANIE PARA

dangers du téléchargement ou encore sur les fausses nouvelles ou le cyberharcèlement... Un atelier immersif avec casque de réalité virtuelle permettra également de rentrer dans la peau d'un pirate numérique pour sensibiliser les visiteurs aux données personnelles.

Ce jeudi, de 17 heures à 19 h 30, un temps sera par ailleurs réservé aux profes-

sionnels, élus et bénévoles associatifs pour une visite du salon et un moment de partage intitulé : « Et au fait, on en est où de l'inclusion numérique dans l'Allier ? »

Un moment pour les parents

Enfin, ce samedi entre 14 et 16 heures, un moment sera dédié aux parents. Mathilde Mercier, éducatrice jeunes enfants au sein de la société « La Souris grise » spécialisée dans la médiation numérique culturelle, animera une rencontre participative sur « les secrets de la parentalité numérique ». Les enfants et adolescents qui accompagnent leurs parents pourront être pris en charge sur le salon durant la rencontre. ■

➔ **Horaires.** Le salon du numérique de Montmarault sera ouvert jeudi 15 et vendredi 16 septembre de 9 heures à 11 h 30 et de 14 heures à 16 h 30, et samedi 17 septembre de 10 à 18 heures. Entrée libre.

(* Deux autres salons du numérique sont programmés sur les deux autres arrondissements de l'Allier : à la salle polyvalente de Varennes-sur-Allier du 27 au 29 octobre et à la salle socioculturelle de Lurcy-Lévis du 17 au 19 novembre.